

たかひこ通信

12月町議会定例会が12月9日から開かれます。一般質問では社会資本総合整備計画の進め方などを予定しています。ご意見などお寄せください。

部内資料 たかひこ通信 No.31
2013/11/25 〒399-8601 長野県北安曇郡
池田町大字池田3089-4
薄井孝彦 Tel・Fax 0261-62-5093
mail : peace-ikeda@peach. plala. or. jp
<http://web-ariakesan.com/>

「休日議会」開催に

町議会では、町民の皆さん議会傍聴をしやすくするため12月定例会の一般質問を休日に行うことを決めました。

開催日 12月15日（日曜日）
開始時間 午前9時から
質問時間 1人40分まで

町は昨年度「灯油購入費助成事業（※）」を実施しました。今年の灯油は昨年同期に比べ約15円／㍑上がっています。

11月14日、共産党議員団はに本年度も同事業を継続するよう町長に申し込みました。

町長は、「近隣自治体の状況も勘案し、検討したい」と答えました。

共産党議員団で、町に「灯油購入費助成事業」の継続を申し込みました。

「社会資本総合整備計画」町民説明会が開かれ、様々な意見がございました。

社会資本総合整備計画」町民説明会が11月7・8・10日に町内3会場で開かれました。私も2会場に参加しましたので、その中で出された意見を紹介します。

施設の維持管理費も
考えた身の丈に合つ
た整備計画をお願い
したい。
詳細検討の段階で、
事業費が著しく増え
る恐れはないか。
幼児用の遊具公園が
必要。役場近くのミ
ニ公園に設置して欲
しい。

高齢化時代を迎える
一力所で多くの用事が
たせる整備計画に
すべきである。アツ
ブルランド跡地の東
側に商業施設・銀行
郵便局を設置して欲
しい。

若い人に借金を少なくしていく計画策定をお願いしたい。
安曇野市穂高の「みらい」のような地域交流センターを作つて欲しい。

施設の維持管理費も考えた身の丈に合つた整備計画をお願いしたい。

詳細検討の段階で、事業費が著しく増え

○「計画案を実施しても財政上問題なし」と言う町の見解は、国・県から今までどおりにお金（地方交付税など）が来ることを前提としています。国の財政が不透明なこと及び安曇総合病院の病棟建設費の町負担などを考えると、借金はなるべく少なくする計画にすべき

私の思い

計画の大枠を決める段階の事業費と実施段階の事業費が大幅に増えるのは好ましくない。1／2割増し程度に抑えるべきと考える。

・財政シミュレーション
したところ、計画素案
を実施したとしても、
借金は減つっていく。財
政は大丈夫。

- ・ 横を通り道路の直線化を図るため、高瀬中学校と総合体育館の間に高架橋を設ける可能性は検証されているか。道路2（豊町堤防道路入り口～豊町住宅北道路）は必要か。



子どもの成長を願い、
祝う七五三。千歳飴に
は長生きするよう願い
がこめられています。



大正浪漫の味
「信州須坂みそそき甘」

○地域交流センター・図書館は図面がないため素案をみてもどんな施設になるのかよく分かりません。大枠を決める現段階でも町は施設の簡単な間取り図を示し、町民が必要で必要な事業かを判断しやすくする取組みが必要では無いと思いま。

道路改良工事を行いました。その際、総事業費の上限額を設定し、その中でより良い計画となるようワークショップで知恵を出し合い、使い勝手の良い計画になつたと聞いています。

上限設定を先ず行つた上で、必要な事業と次にまとめて、必要な事業にはお金もかかる「選択と集中」の考えが必要ではないでしょうか。

昼食には、全国の生糸商人が訪れた際、工場主が振舞つたと言われている「みそすき丼」をいただきました（写真）。

池田町も須坂市と同じ製糸の町でした。蔵を活かした町づくり、物語のある食べ物（みそすき丼）の取組みは池田町でも活かせるのではないかと思いました。

電線を地中化し綺麗に舗装した蔵の町並み、笠鉾会館（墨坂神社の祇園祭りに使用される笠鉾展示施設）、まゆ蔵など見て歩きました。

「蔵の街」須坂市
見学しました。